



Verein zur Förderung der Ingenieurausbildung der Gebäude- und Energietechnik Dresden e.V.

Erster Branchentreff Gebäudeenergietechnik 2017

Der erste Branchentreff Gebäudeenergietechnik im Jahr 2017 mit insgesamt 23 Teilnehmern fand am 25. April in der zentralen Kläranlage in Dresden-Kaditz statt.

Zunächst erfuhren die Teilnehmer durch Herrn Schöniger Interessantes zur Entwicklung der Abwasserentsorgung der Stadt Dresden. Im Anschluss fand ein sehr aufschlussreicher Rundgang durch einen Teil der zentralen Kläranlage statt, wobei die einzelnen Abwasserbehandlungsschritte einschließlich der dafür notwendigen technischen Anlagen erläutert wurden.

Die abschließende Runde in lockerer Atmosphäre wurde zum Erfahrungsaustausch zwischen Studenten und Firmenvertretern sowie zu Gesprächen über Einsatzmöglichkeiten und berufliche Perspektiven der zukünftigen Absolventen genutzt.

Da die Besichtigung der weiteren Behandlungsstufen, insbesondere der Faul-
turmtechnologie, im vorgegebenen Zeitrahmen nicht möglich war, ist eine fortsetzende Veranstaltung im Jahr 2018 geplant.

Besonderer Dank sei an dieser Stelle Herrn Klimes (Innius) für die Organisation und Durchführung der Veranstaltung sowie Frau Schumann (HTW) für die wie immer perfekte Vorbereitung ausgesprochen.

Aufgestellt: Dresden, am 4. Mai 2017

Prof. Mario Reichel
Schatzmeister

